



Columna / Vanessa Félix

Me entero que el Congreso Federal, después de varios años, por fin reconocerá la valiosa labor humanitaria que realizó el poblano Gilberto Bosques Saldívar en su cargo como Cónsul General de México en Francia. De perfil bajo, hizo mucho más que aquellos que gustan de los reflectores.

Don Gilberto en coordinación con el Presidente Lázaro Cárdenas logró emitir más de 40 mil visas a mujeres, niños y hombres para que migraran a México y así pudieran salvar su vida de la Gestapo y de Hitler. Comparado en México con el famoso Oskar Schindler por su loable acción de salvar a miles del holocausto. Hoy por fin Bosques Saldívar estará al Muro de Honor.

Esta distinción llega después de varios intentos. Que Santiago Creel reconozca la propuesta del Senador suplente Heriberto Galindo, es un mensaje de respeto y empatía hacia el priista sinaloense. Sin duda, las grandes acciones van más allá del color de los partidos.

Las grandes acciones de Don Gilberto Bosques deberían prevalecer por siempre.

<https://www.sdpnoticias.com/opinion/amlo-y-rocha-moya-supervisan-obra-en-sur-de-sinaloa/>